



GO!GO!

令和5年度 郡山市立緑ヶ丘第一小学校だより

令和5年7月6日

学校便りNo15

文責：校長 新田直子

# みどりっ子便り



## 豊かな体験活動～各学年の取り組み～

6月は各学年でたくさんの体験活動が行われました。実際に足を運ぶ、見る、話を聞く、触る、やってみる等々、五感を使って実際に体験することにより、子どもたちは多くのことを学ぶことができます。知識だけでなく、互いに力を合わせて活動することの大切さや互いを尊重する心など、豊かな心を育むことにもつながります。



### ☆2年生活科「まちたんけん」

6月13日(火)2年生が生活科の学習で町探検を行いました。1回目の探検をもとに、班ごとに計画を立てて探検に出かけました。地域のお店やさんや郵便局、駐在所、消防署屯所など、班ごとに楽しく探検していました。見守りボランティアにご協力いただいた保護者の皆様、みどりっ子サポーターの皆様、ありがとうございました。



### ☆4年行事「自然体験学習」

6月21日(水)4年生が自然体験学習で郡山自然の家へ出かけました。出発式や出会い別れの集いなどでは、進行や感想を堂々と述べたり、しっかりと話を聞いたりする素晴らしい子どもたちの姿が見られました。自然の中でのスコアオリエンテーリングやアーチェリー、フリスビーゴルフなどを班の友達と力を合わせて取り組み、活動を楽しむことができました。保護者の皆様、お弁当や活動の準備などお世話になりました。ありがとうございました。



### ☆5年保健体育「気持ちについて考えてみよう」

6月30日(金)5年生はあさかホスピタルから先生をお招きして「思春期の心の健康」の授業をしていただきました。心ほぐしゲームの後、気持ちにはどんなものがあるか、どんな気持ちになるかを考え、色で表すワークに取り組みました。また、いやな気持ちになった時にはどんな方法でやわらげたらよいかを考え、発表しました。一人一人が自分の心と向き合ったり、友達の多様な考えに触れたりすることができました。



### ☆6年音楽「箏出前講座」

6月28日(水)6年生が3名の先生方をお招きして箏の出前講座を行いました。楽器の特徴や歴史などを教えていただいたり、模範演奏を聴かせていただいたりしました。演奏体験では、箏に加えて、三線(三味線)も体験させていただきました。美しい所作や姿勢から指導いただき、楽譜を見ながら正座し、背筋を伸ばして演奏しました。最後には、クラス全員で揃って「さくらさくら」を演奏することができました。日本の伝統音楽を楽しく体験することができました。

